



Se diluye el impacto de medidas chinas en los mercados globales

El dólar cerró la jornada de este miércoles con avances, luego de dos sesiones seguidas de bajas, en medio de una estabilización en el precio del cobre, mientras las bolsas globales cayeron tras diluirse los efectos del paquete de estímulos económicos anunciados por China el martes.

La divisa cerró en \$912,7, con un alza de \$2 respecto al martes en la Bolsa Electrónica. “La falta de datos relevantes del día mantuvo el mercado estable, pero se espera que los datos del PIB de EE.UU., que se publicarán este jueves, influyan con fuerza en el precio del dólar. Dependiendo del resultado, se vería un fortalecimiento o debilitamiento del

dólar”, dijo Matías Molina, de XTB Latam. En el mundo, el *dollar index* a nivel global avanzó 0,48% al cierre en Chile, y contribuyó a estabilizar el tipo de cambio a nivel local. Por su parte, el cobre a tres meses subió 0,2%, tras tocar máximos en 10 semanas luego de los anuncios de estímulo de China. Al contado llegó a US\$4,363 la libra, un alza de 0,17% en la Bolsa de Metales de Londres. En tanto, las bolsas globales cerraron en baja. El selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago cedió 0,14%, a 6.440,87 puntos, mientras que Wall Street también finalizó con cifras negativas, tras anotar máximos históricos en la jornada previa.